

300 Läufer zeigten Herz und liefen in Baldramsdorf

Für herzkrankte Kinder legten sich die Baldramsdorfer am Samstag ganz schön ins Zeug. 300 Läufer, Nordic Walker und Kinder gingen beim von Rene Pucher organisierten Herzlauf an den Start. Er ist selbst Vater eines sogenannten Herzkindes. Im Organisationsteam waren neben Puchers Partnerin **Tina Roßmann** auch **Engelbert Hosner, Werner** und **Günther Brunner, Karl Ganauser** sowie **Richard, Ines** und **Martin Hofer**. Bürgermeister **Friedrich Paulitsch** begrüßte **Michaela Altendorfer**, die Leiterin von Herzlauf Österreich, und die Kärnten-Koordinatorin **Christine Wuksch**. Der Erlös des Charitylaufs, der sich durch Nennfelder, Sponsorengelder und freiwilligen Spenden zusammensetzt, kommt dem Verein „Herzkinder Österreich“ zugute. Für Kinder gab es ein buntes Rahmenprogramm mit Hüpfburg, Spielen und Kinderschminken. Hier standen die Kinder bei **Julia Stofner** Schlange. Der Herzlauf war ein großer Erfolg und findet 2023 Fortsetzung.

DABEI 
QR-Code
scannen, um
zu den Fotos
des Herzlaufs
zu gelangen.
300 Läufer
waren dabei.



Christine Wuksch, Rene Pucher, Tina Roßmann und Michaela Altendorfer vor dem Start des Erwachsenenlaufs in Baldramsdorf

PLESCHBERGER